

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha: inversión de 4,9 millones en suministros médicos y personal sanitario

El importe se divide en 17 contratos de emergencia para diferentes suministros, por valor de 3,7 millones de euros, y en la segunda prórroga del programa temporal para el refuerzo de personal en las secciones de Epidemiología.

PlantaDoce
12 nov 2021 - 11:45



Castilla-La Mancha se prepara en vistas a la campaña hivernal. El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) invertirá **4,9 millones de euros para adquirir suministros médicos y contratar personal sanitario**, según ha informado la administración regional en un comunicado.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha dado el visto bueno a dos acuerdos que suman cerca de cinco millones de euros. Se trata, por un lado, de 17 contratos de emergencia **para diferentes suministros por valor 3,7 millones de euros**.

Por otro lado, el Ejecutivo autonómico ha aprobado la segunda prórroga del programa temporal para reforzar el personal en las secciones de Epidemiología de las

PlantaDoce.

delegaciones provinciales de Sanidad y en el Instituto de Ciencias de la Salud para actividades derivadas de la pandemia. **El importe de este acuerdo es de 1,2 millones.**

La consejera de Igualdad y portavoz, Blanca Fernández, ha explicado que “dentro de estas contrataciones de emergencia se encuentran las que se han realizado para la adquisición de diferentes artículos necesarios para el desarrollo de la campaña de vacunación frente a la Covid-19”. Esto incluye más de **seis millones de jeringuillas de diferentes tipos, así como dos millones de agujas**, además de distintas cantidades de hielo seco para poder conservar las vacunas a una temperatura idónea.

Castilla-La Mancha ha adquirido seis millones de jeringuillas de diferentes tipos, así como dos millones de agujas

Otro grupo de contrataciones están relacionadas con el suministro de diferentes materiales que se utilizan para la detección del virus, como 200.000 unidades de escobillón con medio de transporte sin inactivador viral, además de otros 10.500 paneles de secuenciación, soluciones, calibradores y otros productos para la determinación del tipo de cepas del virus.

Esta segunda prórroga **da continuidad al contrato de cincuenta funcionarios** cuyo trabajo es asegurar la aplicación de los protocolos de detección de casos e identificación y seguimiento de contactos, además de garantizar la coordinación entre los diferentes niveles de la administración regional.

La adjudicación también incluye las contrataciones de emergencia realizadas para el mantenimiento de diferentes equipos electromédicos de alta tecnología que se han ido incorporando a lo largo de la pandemia a los centros sanitarios.